
Pièces 4 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 367L269A

Prix Prix NC

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à louer (06310)
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Location  saisonnière  :  Appartement  quatre  pièces  a  quelques  pas  du  centre  de

Beaulieu  sur  mer  et  des  commerces  de  proximité  que  vous  propose  ce  village,

comme  boutiques  des  vêtements,  coiffeur,  fleuriste,  boulangerie,  cafés  et

restaurants... ainsi qu'un supermarché. Sur la place principale à lieu le marché local

toute l'année du lundi au samedi. Cet quelques mètres des plages, du marché, des

restaurants,  des boutiques de Beaulieu sur  Mer,  cet  hôtel  particulier  du début  du

siècle  est  divisé  en  trois  appartements.  Ce  lieu  est  un  havre  de  paix,  la  terrasse

domine le parc et bénéficie de cette ...

Seasonal rental: Four-room apartment a few steps from the center of Beaulieu sur

mer and the local shops offered by this village, such as clothing stores, hairdresser,

florist,  bakery,  cafes  and  restaurants...  as  well  as  a  supermarket.  On  the  main

square, the local market takes place all year round from Monday to Saturday. This

a few meters from the beaches, the market, the restaurants, the shops of Beaulieu

sur Mer, this private mansion from the beginning of the century is divided into three

apartments.  This  place  is  a  haven  of  peace,  the  terrace  overlooks  the  park  and

enjoys this magical ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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